



Concurso



Dando una imagen al Año

**La ONU lanza un concurso para el logotipo
del 2006, Año Internacional de los
Desiertos y la Desertificación**

El ganador recibirá 5,000\$

Fecha límite para presentar el logotipo el 4 abril 2005

El AIDD

El 23 de diciembre de 2003, en su sesión número cincuenta y ocho, la Asamblea General de las Naciones Unidas declaró el **2006 Año Internacional de los Desiertos y de la Desertificación (AIDD)**. La Asamblea General justificó esta resolución como un medio de prevenir la exacerbación de la desertificación. Para ello invitó a los gobiernos y otros socios a apoyar la celebración del Año y a concienciar a la opinión pública sobre esta problemática para proteger la diversidad biológica así como a las comunidades indígenas y locales y el conocimiento tradicional de las poblaciones afectadas por este fenómeno.

EL LOGOTIPO

Este importante año marcado en el calendario de la ONU necesita un logotipo único que llame la atención sobre nuestra misión colectiva como Naciones Unidas y las metas que deseamos alcanzar para la promoción del desarrollo sostenible en ecosistemas áridos y la protección de las generaciones futuras. Desde esta perspectiva, hemos decidido abrir el diseño de nuestro logotipo al público para así poder beneficiarse de un mayor espectro de creatividad y de la sensibilidad que pueda existir acerca de esta problemática.

El diseño ideal debe ser simple en su concepto total pero creativo en la transmisión de la imagen del AIDD y capaz de capturar la atención del público. En este sentido, debería en primer lugar tener éxito en comunicar las metas del Año Internacional de los Desiertos y de la Desertificación. También debería sugerir el concepto de "partenariado de las Naciones Unidas" y transmitir los principios de la Convención de las Naciones Unidas de lucha contra la Desertificación (CNULD) como herramienta para la erradicación de la pobreza. Este concurso está abierto a todos aquellos que estén interesados, tanto individuales como corporativos. Los empleados de las distintas agencias de las Naciones Unidas involucradas en la celebración del año, así como sus familiares no serán elegibles.

Antecedentes

La desertificación es un problema mundial que afecta directamente a un tercio de las tierras del planeta. La desertificación es la degradación de la tierra en las zonas áridas, semiáridas, y subhúmedas secas causada principalmente por las actividades humanas y las variaciones climáticas no teniendo que ver con la extensión de los desiertos existentes.

La pobreza, la inestabilidad política, la tala abusiva de árboles, el sobrepastoreo y las malas prácticas de irrigación pueden minar la productividad de la tierra. Aproximadamente 250 millones de personas están directamente afectadas por la desertificación y unos mil millones en unos cien países corren el riesgo de estarlo también. Dentro de éstas se incluyen muchas de las personas más pobres del mundo, ciudadanos marginados y políticamente débiles. Combatir la desertificación es esencial para asegurar la productividad a largo plazo de las tierras secas habitadas.

Bases del concurso AIDD

- El jurado estará integrado por representantes pertenecientes a las distintas agencias implicadas en la celebración del AIDD (CNULD, PNUD, PNUMA, FIDA, el Banco Mundial, UNESCO).
- Solamente se tendrán en cuenta los trabajos originales.
- Los trabajos deben someterse preferiblemente en formato electrónico, no obstante el formato papel también será considerado.
- Los participantes deberán acompañar su propuesta de diseño de una corta descripción de aproximadamente 50 palabras acerca de la importancia de las características de su diseño para el Año Internacional de los Desiertos y la Desertificación, indicando su nombre, dirección, fecha de nacimiento y ocupación.
- El plazo para la entrega de los trabajos finaliza el **4 de abril de 2005**.
- El nombre del ganador será anunciado el 20 de abril de 2005
- Se invitará al ganador a descubrir el diseño en la ceremonia de apertura de la Tercera Sesión del Comité para el Examen de la Aplicación de la Convención (CRIC3 en sus siglas en inglés) que se celebrará a comienzos de mayo de 2005 en Bonn, Alemania.
- El ganador recibirá una recompensa de 5.000 Dólares Americanos.
- El ganador será acreditado con el diseño y una sección será dedicada al artista y a su logotipo en el sitio Web del AIDD.
- Los logotipos pueden ser enviados a **logo@unccd.int** o por correo a:

Año Internacional de los Desiertos y la Desertificación
-Concurso Logotipo
UNCCD - Secretariat
P.O. Box 260129, Haus Carstanjen,
D-53153 Bonn, Alemania

Descargo

Una vez asignado el diseño al AIDD, se convierte en propiedad de la CNULD, en su calidad de punto focal para el año, y el nombre del artista no será acreditado en las futuras publicaciones sobre AIDD. Los trabajos sometidos a la CNULD no pueden ser devueltos al artista y el logotipo original del ganador puede verse sometido a cambios en la versión final.

Deseamos a todos los participantes en este concurso mucha suerte. Si necesita más información sobre CNULD, visite nuestro sitio Web **www.unccd.int**